
Herr Ebbinghaus erläutert und begründet den Antrag der AL-Fraktion. Er macht deutlich, dass 
heute nicht über die Ergänzung durch Zebrastreifen selbst entschieden werden soll, sondern 
zunächst die Verwaltung lediglich die Möglichkeit prüfen soll. Der von Herrn Dr. Michalides 
vorgelegte Ergänzungsantrag könnte hierbei auch berücksichtigt werden.   
 
Auf Zusage seitens des Bürgermeisters, dass eine entsprechende Prüfung und anschließende 
Vorstellung im Fachausschuss erfolgen wird, erklären Herr Ebbinghaus sowie Herr Dr. 
Michalides ihren Verzicht auf Abstimmung.  
 


